

Description de poste/ Job Description

Titre du poste / Job title:	Opérateur/ Operator
Se rapporte au /Reports to:	Chef d'équipe Production / Production Team Leader

English version will follow

Objectif du poste:

En tant que membre de la production, vous travaillerez sur différentes lignes de production (emballage automatique, torréfacteur, enrobage, etc.). L'objectif est d'augmenter l'efficacité, la productivité et la satisfaction des clients interne et externe.

Responsabilités

- Travailler sur différentes lignes de production (emballage automatique, torréfacteur, enrobage, étiquetage);
- Suivre et appliquer les normes, les procédures de qualité et de salubrité alimentaire, BPF « Bonnes pratiques de fabrication » ;
- Maintenir le poste de travail propre en tout temps;
- S'assurer que les exigences en matière de santé et de sécurité au travail sont respectées et rapporter tout incident ou observations au superviseur.
- Participer à l'atteinte des objectifs de productivité du département.
- Communiquer les besoins et observations au chef d'équipe/Superviseur
- Effectuer toute tâche supplémentaire assignée par le chef d'équipe, selon les besoins.

Emballage automatique

- Utiliser différentes machines relatives à la production.
- Contrôler en permanence la qualité des produits et la conformité du produit (poids, image, etc.)
- Contrôler en permanence l'entretien de l'équipement et signaler les problèmes d'entretien.
- Distribué les tâches des employés sur la ligne de production.
- Remplir les bon de commande et communiquer les besoins au chef d'équipe
- Remplir le rapport d'ordre de production en fonction des données réelles

Transformation

- Opérer les différentes machines servant au rôtissage et à l'enrobage des produits
- Contrôler la conformité des produits rôtis et enrobés selon les normes
- Contrôler en permanence l'entretien de l'équipement et signaler les problèmes d'entretien.
- Distribué les tâches des employés sur la ligne de production.
- Assister les commis de production dans leurs tâches au besoin
- Remplir les bon de commande et communiquer les besoins au chef d'équipe et Communiquer les besoins et observations au superviseur
- Remplir le rapport d'ordre de production en fonction des données réelles

Qualifications Requisites

- Formation académique ou diplôme technique industriel (atout)
 - Expérience de 1 à 3 ans dans un poste d'opérateur de Machine
 - Expérience dans un milieu alimentaire ou en usine
 - Maîtrise de la conduite des équipements de levage, transpalette (Atout).
 - Capacité à travailler sous pression, à respecter les délais et à résoudre les problèmes.
 - Bonne forme physique dont la capacité de tirer, pousser et soulever des produits pouvant peser jusqu'à 25kg et de travailler debout pendant de longues périodes de temps.
 - Attitude positive et amicale, respectueuse et motivée
 - Assiduité, bonne dextérité, rapidité d'exécution et esprit d'équipe
 - Être disposé à faire des heures supplémentaires à l'occasion.
-

Job Objective:

As a member of the production team, you will work on various production lines (automatic packaging, roasting, coating, etc.). The goal is to improve efficiency, productivity, and customer satisfaction, both internally and externally.

Responsibilities:

- Work on different production lines (automatic packaging, roasting, coating, labeling).
- Follow and apply quality standards, food safety procedures, and Good Manufacturing Practices (GMP).
- Maintain a clean workstation at all times.
- Ensure compliance with workplace health and safety requirements and report any incidents or observations to the supervisor.
- Contribute to achieving the department's productivity goals.
- Communicate needs and observations to the team leader/supervisor.
- Perform any additional tasks assigned by the team leader as needed.

Automatic Packaging:

- Operate various machines related to production
- Continuously monitor product quality and compliance (weight, appearance, etc.).
- Ensure proper maintenance of equipment and report any maintenance issues.
- Assign tasks to employees on the production line.
- Complete production orders and communicate needs to the team leader.
- Fulfill the production order report based on the actual data

Processing:

- Operate different machines used for roasting and coating products.
- Monitor the compliance of roasted and coated products according to standards.
- Ensure proper maintenance of equipment and report any maintenance issues.

- Assign tasks to employees on the production line.
- Assist production clerks with their tasks as needed.
- Complete production orders and communicate needs to the team leader and supervisor.
- Fulfill the production order report based on the actual data

Required Qualifications:

- Academic or technical training in an industrial field (asset).
- 1 to 3 years of experience as a machine operator.
- Experience in a food production environment
- Ability to work under pressure, meet deadlines, and solve problems.
- Good physical condition, including the ability to pull, push, and lift products weighing up to 25 kg, and to stand for long periods.
- Positive, friendly, respectful, and motivated attitude.
- Punctuality, good dexterity, quick execution, and team spirit.
- Willingness to work overtime occasionally, if required

Révisé le 2025-05-30